
 

 Seite 1 von 1 

Antrag der AfD-Fraktion 

- öffentlich - 
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Antrag von der: AfD-Fraktion 
Datum: 20.09.2022 

 
 

 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Gemeindevertretung 22.09.2022 beschließend 
Sozial-, Kultur- und Sportausschuss 02.11.2022 vorberatend 
Gemeindevertretung 09.11.2023 beschließend 

 
Betreff: 
Änderungsantrag der AfD-Fraktion zum Antrag der CDU-Fraktion 
Baumbestattungen bzw. Bestattungen in Stelen auf den Friedhöfen in den Ortschaften 
 
Antrag: 
Der Gemeindevorstand wird beauftragt, zu prüfen, ob auf den Friedhöfen in den Ortschaften zukünf-
tig eine Baumbestattung möglich ist. Darüber hinaus soll geprüft werden, ob Bestattungsstelen auf 
den Friedhöfen in den Ortschaften aufgestellt werden können. Fällt diese Prüfung positiv aus, so 
wird der Gemeindevorstand beauftragt, entsprechende Bestattungsformen auf den jeweiligen Fried-
höfen zukünftig anzubieten. 
Zusätzlich soll geprüft werden, ob ein Teil des Gieseler Forst zu einem Friedwald werden könnte 
und was dazu notwendig wäre, hierzu soll im Sozial-, Kultur- und Sportausschusses berichtet wer-
den. 

Begründung: 
Den Beweggründen des Ursprungsantrages der CDU stimmt die AfD-Fraktion zu. Die AfD-Fraktion 
vertritt jedoch zu den Bestrebungen zu einem Friedwald andere Vorstellungen und Ansichten und 
möchte hier einen Schritt weiter gehen. 
Baumbestattungen sind auf der Fläche der Friedhöfe der Ortschaften aus Sicht der AfD-Fraktion 
denkbar und wie im Ursprungsantrag anzustreben. Bei Baumbestattungen auf Friedhöfen jedoch 
von einem Friedwald zu sprechen, sieht die AfD-Fraktion nicht, da die Fläche zu klein ist und aus 
Sicht der AfD-Fraktion unter einem Friedwald etwas anderes zu verstehen ist. 
Mit dem Gieseler Forst hat die Gemeinde Neuhof ein für sie durchaus bedeutendes und markantes 
Waldgebiet mit dem sich viele Bürger der Gemeinde auch ein Stück weit verbunden fühlen. Aufgrund 
der Nähe und Größe des Waldgebietes liegt es Nahe, prüfen zu lassen, ob ein Teil des Waldgebietes 
zu einem Friedwald erklärt werden kann, welcher dann unter gegebenen Auflagen und Möglichkeiten 
als Ruhestätte für Bürger der Gemeinde genutzt werden kann. 

gez. Jens Mierdel 
Fraktionsvorsitzender 
 

 
 
 




